

DISCURSO
SR. ELIAS ANTONIO SACA
PRESIDENTE DE LA REPUBLICA
CONVOCATORIA DEL AYUNO
Y ORACIÓN POR NUESTRA NACIÓN
6 DE MARZO DEL 2009

QUE DIOS LOS BENDIGA PASTOR MUCHAS GRACIAS POR RECIBIRME DE NUEVO EN ESTE TABERNÁCULO QUE YA ES FAMILIAR ESTAR ACÁ. YO LE DECÍA HACE ALGUNOS MINUTOS AL PASTOR QUE GENERALMENTE LOS POLÍTICOS CUMPLIMOS PROTOCOLOS, YO NO ESTOY AQUÍ POR PROTOCOLO SINO PORQUE ME SIENTO BIEN, ME SIENTO CONTENTO Y MUY BIEN ATENDIDO POR EL PASTOR Y POR EL CARIÑO DE TODOS USTEDES, MUCHAS GRACIAS.

QUISIERA DECIRLES QUE ESTE SERVIDOR QUE POR DECISIÓN DE DIOS Y DE LOS SALVADOREÑOS OCUPA LA PRIMERA MAGISTRATURA DE LA NACIÓN, ESTOY PRÁCTICAMENTE EN LA ULTIMA ETAPA DE MI MANDATO, EL PRÓXIMO UNO DE JUNIO COMO CORRESPONDE ENTREGARE LA BANDA PRESIDENCIAL AL SALVADOREÑO QUE DECIDAN LIBREMENTE EN LAS URNAS, NO ME CABE LA MENOR DUDA Y EN ESTA ETAPA EN LA QUE ME ENCUENTRO QUE ES LA ETAPA DE LA RENDICIÓN DE CUENTAS, FELICITAR A LOS SALVADOREÑOS COMO LO HICE AL PRINCIPIO CUANDO ERA CANDIDATO, NO TENGO LA MENOR DUDA QUE LA MEJOR DECISIÓN QUE HE TOMADO COMO PRESIDENTE DE LA REPÚBLICA, HA SIDO ENTREGARLE ESTA PRESIDENCIA A DIOS, COMO LO DIJE EN MI DISCURSO Y COMO LO HE REPETIDO A LO LARGO DE CINCO AÑOS

ESA TOMA DE POSESIÓN FUE IMPORTANTE PARA EL PAÍS, POR PRIMERA VEZ UN PASTOR EVANGÉLICO ASISTÍA AL CAMBIO DE MANDO, Y ME DIO MUCHO GUSTO INVITARLO PASTOR, PARA QUE ORARA POR ESTE SERVIDOR.



QUIERO SALUDAR AL RESTO DE PASTORES, AL RESTO DE IGLESIAS, QUISIERA DECIRLES QUE HOY, A CASI CINCO AÑOS PODEMOS VER EL RESULTADO DE ESA DECISIÓN, EN NUESTRO PAÍS, EN NUESTRA NACIÓN QUE PROSPERA Y CAMINA, A PESAR DE LOS PROBLEMAS QUE EL MUNDO ENTERO TIENE, PROSPERAMOS EN LIBERTAD, PROSPERAMOS EN DEMOCRACIA Y SALIMOS ADELANTE A PESAR DE LAS CONDICIONES ADVERSAS QUE EL MUNDO NOS A COLOCADO.

ESTIMADOS HERMANOS:

EN ESTA OCASIÓN QUIERO DIRIGIRME A LA NACIÓN, DESDE ESTE TABERNÁCULO, COMO PRESIDENTE DE TODOS Y DE TODAS, PARA PEDIRLES A TODOS AQUELLOS QUE CREEMOS EN DIOS, A TODOS AQUELLOS QUE AMAMOS LAS LIBERTADES, A TODOS LOS CRISTIANOS DE ESTE PAÍS DE CUALQUIER DENOMINACIÓN, QUE NOS UNAMOS DURANTE TODA ESTA SEMANA, EN AYUNO Y EN ORACIÓN NACIONAL PARA PEDIR AL SEÑOR QUE SANE NUESTRA TIERRA, YA QUE NO QUEREMOS QUE LAS AMENAZAS LATENTES QUE TENEMOS SOBRE NUESTRO PAÍS PONGAN EN RIESGO LA ESTABILIDAD.

LES PIDO QUE CONFORMEMOS UN PUEBLO QUE REZA, UN PUEBLO EN UNIDAD NACIONAL DE ORACIÓN PARA QUE EL SEÑOR DETENGA LA RECESIÓN ECONÓMICA, LAS INFLUENCIAS DE PANDILLAS, LA VIOLENCIA INTERNACIONAL O VIOLENCIA NACIONAL QUE HEMOS VIVIDO LAMENTABLEMENTE, PARA QUE EL SEÑOR EVITE LA VIOLENCIA INTRAFAMILIAR, LAS DOCTRINAS E INFLUENCIAS CONTRARIAS A DIOS Y A TODAS NUESTRAS CREENCIAS.

CONVENCIDO QUE LA ORACIÓN TIENE PODER, APELO AL TEXTO BÍBLICO DEL SEGUNDO LIBRO DE CRÓNICAS CAPÍTULO SIETE VERSÍCULO 14, QUE DICE "SI SE HUMILLARE MI PUEBLO, SOBRE EL CUAL MI NOMBRE ES INVOCADO, Y ORAREN, Y BUSCAREN MI ROSTRO, Y SE CONVIRTIEREN DE SUS MALOS CAMINOS; ENTONCES YO OIRÉ DESDE LOS CIELOS, Y PERDONARÉ SUS PECADOS, Y SANARÉ SU TIERRA.



EL LLAMADO A LA UNIDAD NACIONAL TIENE UN SOLO OBJETIVO, EL OBJETIVO DE QUE NUESTRO PAÍS ESTE TRANQUILO, QUE DE ESTA FECHA AL PRÓXIMO DOMINGO 15, EL PAÍS ESTE TRANQUILO, QUE LAS ELECCIONES EN EL PAÍS DONDE SE BUSCA EL SUCESOR DE ESTE SERVIDOR, SEAN ELECCIONES ALEGRES, SEA UN ACTO CÍVICO, INDEPENDIENTEMENTE POR QUIEN VOTE USTED ESO NO IMPORTA, QUE VAYAMOS A LAS URNAS, QUE VOTEMOS TRANQUILOS, QUE EVITEMOS LA VIOLENCIA Y QUE LE DIGAMOS A EL SALVADOR QUE VAMOS A SEGUIR CONSTRUYENDO E INAUGURANDO NUESTRA DEMOCRACIA.

ES POR ESO QUE LES PIDO QUE ADEMÁS DE ORAR Y AYUNAR TODA LA SEMANA A PARTIR DE MAÑANA, NOS PODAMOS REUNIR EN UNA FIESTA DE UNIDAD NACIONAL ESTE DÍA O EL DÍA 13, PRÓXIMO VIERNES 13, JUNTO CON TODOS LOS LÍDERES DE LAS DIFERENTES IGLESIAS Y EL PUEBLO SALVADOREÑO PARA QUE NOS DE SABIDURÍA, PARA QUE TOMEMOS LA DECISIÓN QUE CREAMOS CONVENIENTE, LA DECISIÓN CORRECTA QUE NOS PERMITA MANTENER NUESTRA LIBERTAD, QUE NOS PERMITA SEGUIR EN LA SENDA DEMOCRÁTICA Y DE JUSTICIA QUE TANTO NOS HA COSTADO A LOS SALVADOREÑOS.

CREO FERVIENTEMENTE QUE ES TIEMPO DE LEVANTARNOS MOMENTOS TODOS Y QUE ECHEMOS FUERA TODO TEMOR, TODA INCERTIDUMBRE, A PESAR DE LA VIOLENCIA DEBEMOS RECORDAR QUE CON CRISTO SOMOS MAYORÍA.

DESDE YA, DESDE ESTE MOMENTO LE PIDO A DIOS QUE NOS DE LA VICTORIA ANTE CUALQUIER AMENAZA, QUE EL SEÑOR BENDIGA A LA TIERRA CUSCATLECA, QUE EL SEÑOR BENDIGA A LOS MENTES DE NUESTROS COMPATRIOTAS Y QUE DURANTE TODA LA SEMANA REFLEXIONEMOS, QUE MUCHAS VECES LOS SALVADOREÑOS NO TENEMOS



TODO LO QUE QUEREMOS, PERO SI TENEMOS MUCHAS COSAS POR LAS CUALES DARLE GRACIAS A DIOS, DÍA A DÍA.

FINALMENTE DECIRLES A USTEDES A TODOS LOS QUE AQUÍ NOS ACOMPAÑAN, QUE EL SALVADOR ES UN PAÍS MARAVILLOSO, COMO DICE TURISMO ES UN PAÍS IMPRESIONANTE, PERO ESTE PAÍS HAY QUE CUIDARLO EN TODO ASPECTO Y SOBRE TODO HAY QUE SANAR EL CORAZÓN DEL PAÍS, SANAR EL CORAZÓN DE TODOS LOS HOMBRES Y MUJERES DE EL SALVADOR.

QUIERO AGRADECERLES A LOS PASTORES HOY, QUE A LO LARGO DE MI MANDATO, Y SEGURAMENTE EN LOS PRÓXIMOS DOS MESES Y DÍAS, VAMOS A PEDIRLES A ELLOS Y A USTEDES QUE OREN, NO SOLO POR EL PRESIDENTE SINO POR LO QUE TENEMOS RESPONSABILIDADES IMPORTANTES PARA RESOLVER LOS PROBLEMAS DEL PAÍS.

DOS MESES Y DÍAS FALTAN PARA QUE EL PRESIDENTE SACA SE RETIRE DE LA SILLA PRESIDENCIAL, QUIERO DECIRLES QUE ME SIENTO ORGULLOSO DE HABER SIDO Y SEGUIR SIENDO EL PRESIDENTE DE UNA NACIÓN QUE ES CRISTIANA, DE UNA NACIÓN, DE UNA NACIÓN QUE SE SOBREPONE Y NOS VAMOS A SEGUIR SOBREPONIENDO A CUALQUIER SITUACIÓN DE EMERGENCIA.

QUIERO ESTA NOCHE DECIRLES QUE HACE CINCO AÑOS CUANDO ME ENTREGARON LA BANDA PRESIDENCIAL, UNA BANDA PESADA, PESADA PORQUE RECOGE EL SENTIMIENTO Y LAS ASPIRACIONES DE UN PUEBLO QUE QUIERE VIVIR MEJOR.

POR ESO ESTA NOCHE LES PIDO QUE OREN POR EL PAÍS, POR SUS FAMILIAS, QUE OREN POR EL PRESIDENTE PARA QUE TERMINEMOS ESTE PERIODO DE LA MEJOR MANERA Y DE QUE POR SUPUESTO EN LOS PRÓXIMOS CINCO AÑOS TENGAMOS PAZ, TRANQUILIDAD Y ESTEMOS SIEMPRE CERCA DE DIOS.



MUCHAS GRACIAS QUE DIOS LOS BENDIGA.

GRACIAS PASTOR Y A TODOS LOS PASTORES QUE ESTÁN ACÁ.